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A Câmara Municipal de Almada tomou conhecimento da alteração introduzida no transporte de 
viaturas automóveis por via fluvial, decidida recentemente pela Transtejo, empresa pública que 
decidiu passar a realizar este serviço ligando a Trafaria em Almada a Belém em Lisboa, passando 
ainda no território do Concelho de Almada pelo Porto Brandão. 
 
A Câmara Municipal de Almada reconhece a utilidade e o interesse em passar a ser 
disponibilizado um serviço de transporte fluvial de viaturas automóveis a partir da Trafaria, 
uma realidade que poderá constituir um contributo importante para a dinamização económica 
de uma área do Concelho de Almada cuja influência ultrapassa a Freguesia da Trafaria, 
beneficiando igualmente de forma direta a Costa da Caparica, a Caparica, a Sobreda e a Charneca 
de Caparica. 
 
A Câmara Municipal de Almada sublinha, no entanto, que não existem demasiados recursos para 
o transporte de atravessamento do rio Tejo nas suas ligações entre Almada e os Concelhos da 
Margem Sul do Tejo e Lisboa. São conhecidas as limitações e dificuldades de circulação 
registadas na Ponte 25 de Abril, e é igualmente reconhecido que o transporte fluvial de 
atravessamento entre as margens do Tejo, incluindo o transporte de viaturas automóveis, 
continua a responder às necessidades de deslocação de um número significativo de utentes e de 
famílias. 
 
Neste quadro, a Câmara Municipal de Almada saúda a abertura do serviço de transporte de 
viaturas automóveis entre a Trafaria e Lisboa, mas não pode acompanhar a decisão de 
encerramento total do mesmo serviço em Cacilhas, uma vez que não encontra fundamentação 
suscetível de suportar uma tal decisão. 
 
Na defesa intransigente dos interesses dos cidadãos e dos utentes dos serviços da empresa 
pública Transtejo, a Câmara Municipal de Almada apela no sentido de que a decisão de 
eliminação do transporte de veículos automóveis a partir de Cacilhas seja devidamente 
reavaliada à luz das reais necessidades dos utentes. 
 
 
Almada, 28 de abril de 2014 
 
O Presidente da Câmara Municipal de Almada 
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